



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : HARI KESATUAN GERAK (HKG) PKK  
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022  
HARI/TGL : SELASA, 09 AGUSTUS 2022  
PUKUL : 09.00 S/D SELESAI  
TEMPAT : AULA GEDUNG WIBAWA MUKTI  
PEMKAB BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِّنْ لِّسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN  
BEKASI BESERTA PENGURUS;

YSH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA UPT. PUSKESMAS, UPT KB, PLKB DAN  
TPD SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA TIM PENGGERAK PKK KECAMATAN SE-  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA TIM PENGGERAK PKK DESA/KELURAHAN  
SE-KABUPATEN BEKASI;

SERTA PARA HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

**ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

PERTAMA-TAMA, MARI KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR PADA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS LIMPAHAN BERKAH DAN RAHMATNYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM RANGKA PUNCAK HARI KESATUAN GERAK (HKG) KE-50 PKK KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022.

SHOLAWAT DAN SALAM SEMOGA SELALU TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KELUARGANYA, PARA SAHABAT DAN KITA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PADA KESEMPATAN INI, SAYA INGIN MENYAMPAIKAN BAHWA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, BESERTA SELURUH PERANGKAT DAERAH TERKAIT DAN SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI MENDUKUNG PENUH KEGIATAN PUNCAK HARI KESATUAN GERAK (HKG) PKK YANG KE-50. DENGAN MENGUSUNG TEMA "50 TAHUN GERAKAN PKK, BERBAKTI UNTUK BANGSA, BERBAGI UNTUK SESAMA" INI MENJADI SANGAT ISTIMEWA, KARENA MERUPAKAN PERNYATAAN TAHUN EMAS PKK DI KABUPATEN BEKASI.

BANYAK HAL TENTUNYA YANG TELAH DILAKUKAN GERAKAN PKK SELAMA 50 TAHUN PERJALANAN INI, SERTA DINAMIKA PERJALANAN YANG MENYERTAINYA, KIRANYA DAPAT MENJADI BAHAN PEMBELAJARAN BAHWA UPAYA MEMBERDAYAKAN KELUARGA DAN MASYARAKAT ITU PERLU DENGAN

PENDEKATAN CIPTA, RASA DAN KARSA YAKNI DENGAN HATI DAN NIAT YANG TULUS.

PERINGATAN HKG PADA HARI INI HENDAKNYA DIJADIKAN MOMEN UNTUK MENUNJUKKAN BAHWA TIM PENGGERAK PKK DENGAN SEGALA PROGRAM KERJA DAN KEGIATAN YANG DINAMIS DAN MEMBERI MANFAAT YANG OPTIMAL PADA MASYARAKAT. WUJUD KEGIATAN YANG NYATA TERSEBUT MERUPAKAN SALAH SATU UPAYA UNTUK MEMBUKTIKAN BAHWA PKK MAMPU MEMBANTU MEMPERCEPAT KESEJAHTERAAN KELUARGA MELALUI PEMBINAAN HARD SKILL DAN SOFT SKILL YANG SECARA RUTIN DILAKUKAN UNTUK MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.

HARI KESATUAN GERAK PKK JUGA HARUS MAMPU KITA DAYAGUNAKAN SEBAGAI MEDIA UNTUK MENGAWAS DIRI SECARA KELEMBAGAAN DAN

MELAKUKAN EVALUASI DALAM PROGRAM GERAKAN  
PKK, YANG HARUS BISA MENGIKUTI  
PERKEMBANGAN ZAMAN DENGAN SEGALA  
TEKNOLOGI YANG ADA.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

MELALUI PERINGATAN HARI KESATUAN GERAKAN  
PKK INI SAYA MENINGATKAN AGAR GERAKAN PKK  
KEMBALI PADA RUH-NYA, YAKNI SEBAGAI GERAKAN  
MASYARAKAT UNTUK MEMPERDAYAKAN KELUARGA.  
ARTINYA, KELUARGA-LAH YANG HARUS JADI FOKUS  
PERHATIAN KITA. KELUARGA-LAH YANG HARUS  
KITA BERDAYAKAN KARENA KELUARGA MERUPAKAN  
UNIT TERKECIL MASYARAKAT, DIMANA SEBAGAI  
TEMPAT PEMBELAJARAN PERTAMA BAGI PUTRA  
PUTRI PEMIMPIN BANGSA KELAK.

KAMI MENGHARAPKAN SEGENAP JAJARAN TIM PENGGERAK PKK SECARA BERJENJANG DI SEMUA TINGKATAN UNTUK DAPAT SALING BAHU MEMBAHU DENGAN SEGENAP KOMPONEN MASYARAKAT UNTUK MENJADIKAN KABUPATEN BEKASI YANG "MAKIN BERANI".

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SEBAIK-BAIKNYA PROGRAM YANG DIMILIKI DAN AKAN DIJALANKAN OLEH GERAKAN PKK, NAMUN TETAP TIDAK AKAN MAKSIMAL JIKA PKK MELAKUKAN SEMUA PEKERJAAN RUMAH INI SENDIRIAN. MESKIPUN MEMILIKI KEMAMPUAN YANG LUAR BIASA, GERAKAN PKK HARUS SENANTIASA DIDUKUNG OLEH PERANGKAT DAERAH TERKAIT. MUDAH-MUDAHAN MELALUI KEGIATAN INI DAPAT MENINGKATKAN KOMITMEN, KERJASAMA DAN SINERGITAS KITA DALAM MEMBANGUN KELUARGA YANG BERDAYA SEHAT

DAN SEJAHTERA MELALUI PROGRAM KB, PROGRAM KESEHATAN, DAN PROGRAM PKK YANG PADA AKHIRNYA BISA MENCAPAI TARGET YANG DIINGINKAN DAN DAPAT TERJALIN KERJASAMA LINTAS PROGRAM.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

DEMIKIAN HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA DENGAN KEGIATAN HARI KESATUAN GERAK PKK KE-50 INI, DAPAT SEMAKIN SOLID DEMI KESEJAHTERAAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI. TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA. WABILLAHU TAUFIQ WALHIDAYAH WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

**Pj. BUPATI BEKASI,**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**